



# Diputados federales de Morena aceptan haber pagado espectaculares de #EsClaudia

Por Redacción / *El Independiente*

Luego de que en medios y redes sociales abundaron los señalamientos por la cantidad de espectaculares en distintas partes del país con la etiqueta #EsClaudia, un grupo de diputados federales de Morena aceptó haber pagado por ellos.

Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Aleida Alavez, Alejandro Robles y Mauricio Cantú son los legisladores que aceptaron el pago de dichos medios para promover las aspiraciones de la jefa de gobierno de la capital del país.

“De manera libre y en pleno ejercicio de mis derechos políticos, propios de una democracia como la nuestra, decidí sumarme a la iniciativa de diversas compañeras y compañeros legisladores para contratar espectaculares en apoyo a @Claudiashein”, escribió en su cuenta de Twitter Miguel Torruco.

Adicionalmente, desdeñaron haber violado alguna ley o restricción establecida por el INE, pues como apuntó también en redes

sociales Patricia Armendariz, “en ejercicio de nuestros derechos políticos y constitucionales, diputadas y diputados colocamos anuncios espectaculares en apoyo a @Claudiashein pues estamos en contra de la censura del INE”.

Esto generó que el también diputado, pero por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, denunciara a los morenistas por estas acciones, como lo anunció en redes sociales, “hemos denunciado formalmente la ilegal campaña anticipada de Claudia Sheinbaum a través de espectaculares en todo el país. También denunciamos a los paleros que se autoincurparon cínicamente en las últimas horas. Esperamos que el Instituto Nacional Electoral actúe y defienda la Constitución”.

Cabe recordar que esta misma semana la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se deslindó de dichos espectaculares en los que aparece la leyenda #EsClaudia en claro apoyo a sus aspiraciones rumbo a las elecciones del 2024.

